



Charlas políticas, elecciones generales : Izquierda Unida? Manuel Cárdenas e Ifigenia Bueno de Izquierda Unida, intervienen en el ciclo "Charlas políticas, elecciones generales" en el Círculo de artesanos .

Continuando con las “Charlas Políticas” del Círculo de artesanos, Manuel Cárdenas candidato nº 1 al Congreso por Cádiz e Ifigenia Bueno candidata al Senado de la coalición Izquierda Unida, presentaron el pasado jueves por la noche en la sede de la entidad el programa político de su partido para las próximas elecciones generales. Al acto, los candidatos se presentaron acompañados por miembros de su partido.

Los candidatos de I.U. fueron presentados por Enrique Román, presidente del Círculo de artesanos, quien hizo un breve recorrido de los candidatos de I.U. en sus aspectos personales, políticos, sociales y en otros diferentes ámbitos y facetas de sus vidas haciendo una breve introducción de sus experiencias políticas.

Durante el acto, los intervinientes adelantaron las líneas más importantes de la política que su partido piensa desarrollar. El proyecto está caracterizado a grandes rasgos por priorizar el empleo público, la educación y la banca pública, unos impuestos equitativos, apostar por el sector agrícola y el sector vitivinícola tan importante en esta zona y últimamente muy olvidado, e impulsar y buscar soluciones integrales para realizar acciones en pro de una salida social a la crisis.

Los candidatos, con un proyecto basado en la reactivación de la economía tienen como firme finalidad, desde la izquierda, la organización y la planificación de una política con ética y coherencia. Una vuelta a la ilusión y a la motivación.

Al finalizar el acto se abrió un turno de preguntas en el cual los asistentes realizaron varias en relación a su proyecto electoral. Tras lo cual el Círculo de artesanos obsequió a los asistentes con una copa de manzanilla.